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AROS-RUNDSCHREIBEN 20

1. Herbsttreffen 3. bis 5. November in Köln

Die Teilnahme am diesjährigen Herbsttreffen hat sich erfreulich gesteigert, auch Gäste nahmen daran 
teil. Wichtige Punkte zum Zustand und der Zukunft des Vereins wurden auf der JHV besprochen.

Das Protokoll wird im nächsten TS veröffentlicht werden.

Bilder: Tobias Zywietz und .

Der Vorsitzende präsidiert! Sfr.  und Es

Sfr. , Clauss und Warnecke Unser Gast Herr 
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Arbeiter der Stirn: S

Die JHV kann beginnen! Sfr.  beim Vortrag zu osman. Postrouten &
Gebühren auf heute griech. Territorium.
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2. Versandbeauftragter

Wir haben nun einen Versandbeauftragten gefunden und besprechen aktuell die Details mit ihm. Ich 
danke auf jeden Fall den anderen Mitgliedern, die sich gemeldet hatten. Ich war ja positiv überrascht, 
daß sich überhaupt jemand gerührt hat, und dann sogar noch 3 Leute!

3. Wie machen wir uns und unsere Sammelgebiete attraktiver?

Auf der Versammlung wurde vorgeschlagen, auf der Homepage (ggfs. auch als Sonderheft) neue 
Sammler an das Thema Türkei und Naher Osten heranzuführen. Es geht (meiner Meinung nach) weni-
ger darum 16-Jährige von Briefmarken zu begeistern, eher mit-Vierziger/Fünfziger die schon sammeln 
unsere Gebiete schmackhaft zu machen. Wie sehen Sie das?

Wir sammeln erstmal kurze Artikel (1-2 Seiten A4 oder so), etwas Text, ein paar Bilder, die Sammelge-
biete attraktiv vorstellen. Motivphilatelie, Social Philately, ein hübscher Belege....so was. Ggfs. stellen 
wir auch einzelne Artikel aus dem TS auf die Webseite – aber vieles ist halt zu speziell, oder? Wer Ideen
hat, darf sich beim Vorstand melden!

4. Mitgliederkatalog

Die Benachrichtigungen zum Mitgliederkatalog wurden an alle Mitglieder mit E-Mail-Adresse versendet. 
Bisher hat aber weniger als ein Drittel geantwortet. Daher die Bitte dies zügig nachzuholen.

Was passiert wenn Sie die Daten für den Mitgliederkatalog nicht bestätigen? Der Eintrag wird dann aus-
schließlich aus Vor- und Nachname und Mitgliedsnummer bestehen. Schade

5. Redaktionsschluß TS 147

… ist der 1.12.2023.
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6. Mitgliederversammlung von Al-Barīd, 25.11.2023

Theo Kester, Al-Barīd, schreibt: 

Ich lade Sie hiermit zur Mitgliederversammlung und Jahresendfeier unseres Vereins 
am 25. November ein. Die Bestandteile des Festprogramms sind: Ein Vortrag von Jan 
van Zellem über Faruk und Fausia; Briefturnier: Zeigen Sie Ihren schönsten Brief!; 
Quiz: Stellen Sie Ihr philatelistisches Wissen über die islamische Welt unter Beweis; 
Auktion: Wenn Sie etwas für die Auktion anbieten möchten, geben Sie bitte unserem 
Auktionator Theo Hooft Bescheid (tisihooft@hetnet.nl); und natürlich auch Getränke.

Ort: Excelsior, Singel 45a, 3442 AL Woerden, 25.11.2023, Einlass ab 9:00, JHV ab 12:00.

Infos bei Theo Kester, theodorus.kester@gmail.com.

7. Versteigerung ( )

Aus krankheitsgründen mußte unser geschätzter  seine Sammeltätigkeit beenden. 
Wir wünschen ihm alles Gute! Er läßt seine Sammlungen auf der nächsten Auktion von Corinphila NL 
versteigern: Auktion 258 findet zw. dem 13. und 16.03.2024 statt. Der Katalog wird rechtzeitig erschei-
nen: https://corinphila.nl/.

8. Kauf und Tausch ( )

Dr.  (Nichtmitglied), Berlin, schreibt:

Ich sammle Europa und damit auch die Marken der Türkei, allerdings ohne Speziali-
sierung. Ich könnte mir denken, dass sich bei Ihren Mitgliedern ein „Beifang“ angesam-
melt hat, der für Spezialisten uninteressant ist, einem Normalsammler aber, der mit 
„ungestempelt/gestempelt“ zufrieden ist, die Möglichkeit bietet, seine Sammlung zu 
ergänzen.

Sollte eines Ihrer Mitglieder bereit sein, mir aus seinen Beständen (vorerst Republik 
Türkei) Dubletten zu überlassen, bitte ich um die Anschrift. Da ich sicher nichts für ihn 
Interessantes zu bieten habe, müsste ich mich mit ihm auf eine Umrechnung Michel/€ 
einigen.

Ich bin seit Jahren Mitglied des Briefmarken-Sammler-Vereins Lichtenrade e.V. und 
kann auf Wunsch ein Gutachten über meine Seriosität vorlegen.

Kontakt: D  

9. Kauf und Tausch ( )

Herr  hat als Gast unser Herbsttreffen besucht und bereits einige Tauschkontakte 
geknüpft:

Einen ganz herzlichen Dank an Ihre Kollegen und Sie für die sehr freundlich Aufnahme
am Samstag. Es ist doch immer wieder schön sich mit Gleichgesinnten austauschen 
zu können und immer wieder beeindruckend, wie viel Fachwissen sich einzelne 
Sammler über Jahrzehnte erarbeitet haben.

Gerne nehme ich Ihr Angebot an und schicke Ihnen eine Auflistung meiner Sammelge-
biete anbei. Wer von Ihren Mitgliedern Interesse hat, kann mich gerne kontaktieren 
und dem schicke ich dann gerne die Fehlliste für das einzelne Sammelgebiet. 

Grundsätzlich kann man sagen das ich ausschließlich postfrisch und ab ca. 1945 
sammle. Türkei, Türkisch Zypern und die Golfstaaten bis heute, einige andere europäi-
sche Länder teilweise nur bis 2000.

Darüber hinaus sammle ich die Türkei und die U.A.E auch als FDC.
Über eine Kontaktaufnahme Ihrer Mitglieder würde ich mich sehr freuen!

Die Liste der Sammelgebiete finden Sie im Anhang zu diesem Rundbrief.
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10. Versteigerung (Costas Kelemenis und Ronny van Pellecom)

Mit über 720 Losen Ägypten gespickt ist die 311. Corinphila CH Auktion, darunter herausragende Brief-
marken und Postgeschichte aus den Sammlungen von Costas Kelemenis (klassischen Briefmarkenaus-
gaben, ihre Fehler und Abarten, Blöcke und Verwendung) und Ronny van Pellecom (italienische und 
andere ausländische Postämter in Alexandria). Die 309. bis 320. Auktion findet zwischem dem 
24.11.2023 und dem 2.12.2023 statt: https://corinphila.ch/en/home/

11. Versteigerung (Joseph Chalhoub Ägypten)

Feldman Genf versteigert am 4.12.2023 den 9. Teil der Joseph Chalhoub Sammlung: Probedrucke, 
Essais, Briefmarken und Postgeschichte sowohl der Ersten als auch der Zweiten Ausgabe Fuad und 
Farouk:
https://www.davidfeldman.com/dfsa-auctions/2023-Autumn_Auction_Series/egypt-chalhoub-part-ix/ 

12. 100 Jahre Republik Türkei

Im Oktober- und November-Heft der philatelie erschien der Artikel von Otto Graf. Dieser kann bei der 
Literaturstelle als PDF angefordert werden.

13. Holy Land Postal History

Der israel. Philatelistenverband hat die Zeitschrift des ehemal. Vereins Society of the Postal History of 
Eretz-Israel (83 Ausgaben, nummeriert 1 bis 133, erschienen 1979–2017) digitalisiert und auf seiner 
Webseite zur Verfügung gestellt: http://israelphilately.org.il/info_e.asp?item=32. Ich werde diese Aus-
gaben (die ich alle schon als gedruckte Hefte besitze) als PDF archivieren. In Heft 101 ist eine Art Index 
der ersten 100 Nummern enthalten.

14. Heimatsammlung Ada Kaleh (Serbien/Rumänien)

Ein außenstehender Sammler kam auf mich zu: er besitze eine (Heimat)sammlung zur Festungsinsel 
Ada Kaleh in der Donau nahe Orşova und Текија. Dabei handelt es sich (laut Wikipedia)1 um eine durch
Zufall entstandene Exklave des Osmanisches Reiches im Länderdreieck Österreich-Ungarn, Serbien 
und Rumänien, weitab von den auf dem Berliner Kongress festgelegten Grenzen des Osmanischen Rei-
ches. Sie wurde bis 1913 weiter von Konstantinopel aus verwaltet, dann von Österreich annektiert, fiel 
die Insel 1923 an Rumänien und versank Anfang der 70er Jahre in der aufgestauten Donau.

Wer Interesse an daran hat (der Sammler plant aber aktuell keinen Verkauf) kann sich an mich wenden, 
ich vermittle dann den Kontakt: tuerkeispiegel@arosturk.de.

15. Angebot Türkische Ganzstücke

Ebenfalls in Reaktion auf den Artikel von Otto Graf in der philatelie hat sich ein schwäbischer Sammler 
gemeldet, der eine kleine Sammlung türk. Ganzstücke verkaufen möchte. Mittlwerweile sind Scans vor-
handen, die auch auf der JHV gezeigt wurden. Die Belege gehen vom 19. Jahrhundert bis in die 80er 
Jahre, alles sehr gemischtes Material, vielfach großformatige Bank- und Diplomatenpost. 

Die PDF mit den Scans kann man hier herunterladen: 

https://app.box.com/s/mc8tb38z09t397u1hwnq0fvebv1wawo6

Alle Angaben ohne Gewähr. Wer an einem (oder mehreren) Stück Interesse hat meldet sich bei mir, ich 
sammle die E-Mails und reiche Sie dann an den Verkäufer weiter.

16. Die AROS Bibliothek hilft …

Bei jedweder Anfrage versuche ich zu helfen, in der Bibliothek zu recherchieren, Kopien und Scans an-
zufertigen, oder Kontakt zu anderen Mitgliedern herzustellen. PS: Ausleihen darf man die Bücher und 
Zeitschriften in unserer Bibliothek ja auch!

1 Vgl. https://de.wikipedia.org/wiki/Ada_Kaleh. Buchtip zum Thema: J. G. Kohl: Hundert Tage auf Reisen in den 
österr. Staaten. Dresden, 1842.
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17. Asaf Tanrıkut: „Türkiye posta ve telgraf ve telefon tarihi ve teşkilât ve mevzuatı“

Wer gut türkisch kann, darf gerne bei der Übersetzung des Inhaltsverzeichnisses mithelfen. Bitte melden
Sie sich: tuerkeispiegel@arosturk.de

18. Das digitale Archiv des Instituts Aldo Cecchi

Der FEPA Nerwsletter vom 13.11.2023 enhielt diese Notiz (übersetzt):

In den letzten Monaten wurde die Website des Istituto di studi storici postali "Aldo Cec-
chi" in Prato mit Dokumentationen zur italienischen Postverwaltung ab 1861 weiter 
ausgebaut. Fast 6.000 Dateien (Bilder oder pdf-Dokumente mit einer Gesamtgröße 
von über 60 Gigabyte) sind frei herunterladbar. Die Nutzer können zum Beispiel alte 
Amts- oder Fachzeitschriften aus dem Postsektor erhalten, ohne sich von ihrem 
Schreibtisch zu entfernen oder etwas zu bezahlen. Sie müssen die Adresse
www.issp.po.it aufrufen und den Bereich „Fonti e Risorse“ (Quellen und Ressourcen) 
wählen. Hier können sie in den Beständen der Bibliothek und der Zeitungsbibliothek 
des Instituts sowie in den Dokumenten und gedruckten Veröffentlichungen der italieni-
schen Postverwaltung stöbern.
„Wenn man das von ISSP-Vorstandsmitglied Giorgio Chianetta und ISSP-Mitglied 
Beniamino Bordoni geordnete und klassifizierte Material untersucht, kann man eine 
Fülle von Informationen finden“, bestätigt ISSP-Direktor Bruno Crevato-Selvaggi. Sie 
reichen von der Organisation des Personals bis zum Umzug der Ämter, von technolo-
gischen Einblicken in funktelegrafische Übertragungen bis zu Postgebäuden und 
Nachrichten über die Aktivitäten der Postangestellten nach Feierabend – ein Teil des 
Archivs betrifft alte philatelistische Zeitschriften. Jeder wird hier reichlich Material für 
seine Forschungen finden.

Anmerkung: Die Recherche funktioniert nur in der italien. Version der Webseite.

19. Neuzugänge in der AROS-Bibliothek

Kurt Fischer-Weth:
Amin Al-Husseini : der Grossmufti

von Palästina.
Berlin: Titz, 1943. 95 S.

Franz Reuß: Bei Türken und Kroa-
ten. Jena: Costenoble, 1913. 222 S.

M. Ziya Ağaoğullari: T.C. Erörleri
1955-1960 (Abarten-Katalog).

İstanbul: Ağaoğlu Hobby Center,
[1989]. 36 S.

Geschenk von Sfr. Soetens
an die AROS-Bibliothek.

Ihr

Tobias Zywietz
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Sammelgebiete
Afrika

Ägypten, Botswana, Ghana, Lesotho, Mauritius, Mayotte, Nyassaland /Malawi, Reunion, Seychellen, 
äußere Seychellen, Süd-Rhodesien/Rhodesien, SWA/Namibia, Südafrika (incl. Homelands), Swasiland,
Zimbabwe

Asien

Bangladesch, Brunei, Hongkong, Indien, Indonesien, Macao, Nepal, Niederländisch Indien, 
Niederländisch Neuguinea, Pakistan, Singapur, Ceylon/Sri Lanka, Thailand

Arabien

Abu Dhabi, Ajman, Bahrain, Dubai, Fujeira, Iran, Irak, Israel, Kuwait, Libanon, Oman, Palästina, 
Qatar, Ras Al Khaima, Sharjah, Umm al Qiwain, Vereinigte Arabische Emirate (auch FDC)

Karibik (NL Kolonien)

Aruba, Bonnaire, Curacao, Niederländische Antillen, Niederländische Karibik, Saba, Sint Maarten, St. 
Eustasius, Suriname 

Europa

Aland, Alderney, Franz. Andorra, Belgien, Bosnien-Herzegowina, Dänemark, Estland, Färöer, 
Finnland, Frankreich, Gibraltar, Großbritannien, Grönland, Guernsey, Irland, Island, Isle of Man, 
Italien, Jersey, Jugoslawien, Kosovo, Kroatien, Lettland, Litauen, Luxemburg, Niederlande, Norwegen, 
Österreich, Polen, San Marino, Schweden (nur BL+MH+JB+JZ), Schweiz, Slowakei, Slowenien, 
Sowjetunion, Tschechoslowakei, Tschechien, Türkei (auch FDC), Türkisch Zypern, UNO Genf, UNO 
Wien, Vatikan, Zypern

Sonstige

Neuseeland, Ross Gebiet, TAAF, BAT, AAT, St. Pierre et Miquelon, Kanada (nur JB), Australien (nur 
JB), UNO New York

Bund, Berlin, Deutschland

Lufthansa Erstflugbelege, Ganzsachen



20. Ergebnisliste ANKARA 2023

Glückwunsch an unser Mitglied Otto Graff (!)....
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AROS CIRCULAR 20 – English Summary

Autumn meeting 3 to 5 November in Cologne

Attendance at this year's autumn meeting increased encouragingly, with guests also taking part. Import-
ant points concerning the status and future of the association were discussed at the AGM. The minutes 
will be published in the next TS. Pictures: .

Despatch Agent

We have now found a despatch agent and are currently discussing the details with him. In any case, I 
would like to thank the other members who got in touch. I was pleasantly surprised that anyone got in 
touch at all, and then even 3 people!

How do we make ourselves and our collecting areas more attractive?

At the meeting it was suggested to introduce new collectors to the subject of Turkey and the Middle East
on the homepage (possibly also in a special issue of TS). In my opinion, it's less about getting 16-year-
olds interested in stamps and more about making our areas attractive to people in their forties/fifties who
are already collecting. How do you see it?

We start by collecting short articles (1-2 pages A4 or so), some text, a few pictures that present the col-
lecting areas in an attractive way. Motif philately, social philately, a nice cover.... something like that. We 
may also put individual articles from the TS on the website - but a lot of things  in TS are just too special-
ised, isn’t it? If you have any ideas, please get in touch with the board!

Members catalogue

Notification of the membership catalogue has been sent to all members with an e-mail address. So far, 
however, less than one third have replied. We therefore ask you to do so as soon as possible.

What happens if you do not confirm the data for the members catalogue? The entry will then only con-
sist of first and last name and membership number. What a pity.

Editorial deadline for TS 147

... is 1st December 2023.

Meeting of Al-Barīd, 25.11.2023

Theo Kester, Al-Barīd, writes: 

I hereby invite you to the general meeting and year-end celebration of our association 
on 25 November. The components of the festive programme are A lecture by Jan van 
Zellem on Faruk and Fausia; Letter tournament: show your most beautiful letter!; Quiz:
put your philatelic knowledge of the Islamic world to the test; Auction: if you would like 
to offer something for the auction, please let our auctioneer Theo Hooft know 
(tisihooft@hetnet.nl); and, of course, drinks.

Location: Excelsior, Singel 45a, 3442 AL Woerden, 25/11/2023, admission from 9:00, AGM from 12:00.

Info from Theo Kester, theodorus.kester@gmail.com.

Auction ( )

Due to illness, our esteemed member had to end his collecting activities. We wish him 
all the best! He will have his collections auctioned at the next auction of Corinphila NL: Auction 258 will 
take place between 13th and 16th March 2024. The catalogue will be published in time:

https://corinphila.nl/.
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Buy/Sell/Exchange ( )

Dr. (non-member), Berlin, writes:

I collect Europe and therefore also the stamps of Turkey, but without specialisation. I 
could imagine that your members have accumulated a "by-catch" which is of no 
interest to specialists, but which offers a normal collector who is satisfied with "uncan-
celled/cancelled" the opportunity to supplement his collection.

Should one of your members be prepared to give me duplicates from his holdings (for 
the time being Republic of Turkey), please send me the address. As I certainly have 
nothing of interest to offer him, I would have to agree with him on a Michel/€ conver-
sion.

I have been a member of the Lichtenrade Stamp Collectors' Association for many 
years and can provide a certificate of good standing on request.

Contact:  

Buy/Sell/Exchange (

Mr. l visited our autumn meeting as a guest and has already made a few swap contacts:

Many thanks to your colleagues and you for the very friendly welcome on Saturday. It 
is always nice to be able to exchange ideas with like-minded people and it is always 
impressive to see how much specialist knowledge individual collectors have acquired 
over decades.

I will gladly accept your offer and send you a list of my collecting areas. If any of your 
members are interested, please feel free to contact me and I will be happy to send you
the missing list for the individual collecting area. 

Basically you can say that I only collect mint and from about 1945. Turkey, Turkish 
Cyprus and the Gulf States until today, some other European countries partly only until
2000.

I also collect Turkey and the U.A.E. as FDC.

I would be very pleased to hear from your members!

You will find the list of collecting areas in the appendix to this newsletter.

Auction (Costas Kelemenis and Ronny van Pellecom)

The 311st Corinphila CH auction is packed with over 720 lots from Egypt, including outstanding stamps 
and postal history from the collections of Costas Kelemenis (classic stamp issues, their errors and vari-
eties, blocks and usage) and Ronny van Pellecom (Italian and other foreign post offices in Alexandria). 
The 309th to 320th auctions will take place between 24.11.2023 and 2.12.2023:
https://corinphila.ch/en/home/

Auction (Joseph Chalhoub Egypt)

Feldman Geneva will auction the 9th part of the Joseph Chalhoub collection on 4th December 2023: 
proofs, essays, stamps and postal history of both the first and second editions Fuad and Farouk:

https://www.davidfeldman.com/dfsa-auctions/2023-Autumn_Auction_Series/egypt-chalhoub-part-ix/ 

100 Years of the Republic of Turkey

The article by Otto Graf appeared in the October and November issues of philatelie. It can be requested 
as a PDF from me.
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Holy Land Postal History

The israeli Philatelists' Association has digitised the journal of the former Society of the Postal History of 
Eretz-Israel (83 issues, numbered 1 to 133, published 1979-2017) and made them available on its web-
site: http://israelphilately.org.il/info_e.asp?item=32. I will archive these issues (all of which I already own 
as printed issues) as PDF files. Issue 101 contains a kind of index of the first 100 issues.

Collection Ada Kaleh (Serbia/Romania)

A collector approached me recently: he owns a collection on the fortress island of Ada Kaleh in the 
Danube near Orşova and Текија. This is (according to Wikipedia) an exclave of the Ottoman Empire 
that came into being by chance in the triangle of countries Austria-Hungary, Serbia and Romania, far 
from the borders of the Ottoman Empire established at the Congress of Berlin. It continued to be admin-
istered from Constantinople until 1913, and is even said to have been a local postal service with stamps.
First annexed by Austria, it fell to Romania in 1923 and sank into the Danube in the early 1970s.

If you are interested (the collector is not planning to sell it at the moment), please contact me and I will 
put you in touch with the collector: tuerkeispiegel@arosturk.de.

Sale of Ottoman and Turkish Items

Also in response to the article by Otto Graf in philatelie, a Swabian collector has contacted me who 
would like to sell a small collection of Turkish covers. Scans are now available, which were also shown 
at the AGM. The covers range from the 19th century to the 1980s, all very mixed material, often large-
format bank and diplomatic mail. The PDF with the scans can be downloaded here: 

https://app.box.com/s/mc8tb38z09t397u1hwnq0fvebv1wawo6

All information without guarantee. If you are interested in one (or more) items, please contact me, I will 
collect the e-mails and then pass them on to the seller.

The AROS library helps ...

I try to help with any enquiry, to research in the library, to make copies and scans, or to establish contact
with other members. PS: You can also borrow books and magazines from our library!

Asaf Tanrıkut: „Türkiye posta ve telgraf ve telefon tarihi ve teşkilât ve mevzuatı“

Those who know Turkish well are welcome to help with the translation of the table of contents. Please 
get in touch: tuerkeispiegel@arosturk.de

The digital archive of the Aldo Cecchi Institute

The FEPA Nerwsletter of 13 November 2023 contained this note (translated):

In recent months, the site of the Istituto di studi storici postali “Aldo Cecchi” odv in 
Prato has been further implemented with documentation on the Italian postal adminis-
tration from 1861 onwards. Almost 6,000 files (images or pdf documents totalling over 
60 gigabytes) are freely downloadable. Users can obtain, for example, old official or 
specialised magazines referring to the postal sector without moving from their desks or
paying anything. They must reach the address www.issp.po.it and select the ‘Sources 
and Resources’ section. Here, they can browse the repertoires of the Institute’s library 
and newspaper library and the documents and printed publications of the Italian postal 
administration.

“By examining the material arranged and classified by ISSP Board member Giorgio 
Chianetta and ISSP member Beniamino Bordoni, one can find a wealth of information”,
confirms ISSP director Bruno Crevato-Selvaggi. It ranges from the organisation of per-
sonnel to the movement of the offices, from technological insights into radio-tele-
graphic transmissions to postal buildings and news about the post employees’ after-
work activities — one part of the archive concerns vintage philatelic magazines. Ever-
yone will indeed find ample material for their research.
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Note: The search only works in the Italian version of the website

New Additions to the AROS Library

Kurt Fischer-Weth: Amin Al-Husseini : the Grand Mufti of Palestine. Berlin: Titz, 1943. 95 p.

Franz Reuß: Among Turks and Croats. Jena: Costenoble, 1913. 222 p.

M. Ziya Ağaoğullari: T.C. Erörleri 1955-1960 (Catalogue of varieties). İstanbul: Ağaoğlu Hobby Centre, 
[1989]. 36 S. Gift from Sfr Soetens to the AROS library.

Result lists ANKARA 2023

Congratulations to our member Otto Graff (!)....
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